

# *Le Parti communiste vénézuélien rejette les violences de la droite*

---



Caracas, 18 avril, (RHC).- Le Parti Communiste du Venezuela a rejeté la veille à Caracas les violences promues par la droite ces dernières semaines et dont la cible ont été des centres de santé, des établissements scolaires et des institutions sociales.

Perfecto Abreu, le Secrétaire National de ce parti a appelé les Vénézuéliens à agir avec civisme et conformément à la constitution face au plan putschiste contre la Révolution Bolivarienne.

Perfecto Abreu a dénoncé les secteurs de droite qui veulent renverser le président Nicolás Maduro et provoquer des confrontations similaires à une guerre civile dans le cadre de politiques impérialistes.

Il a appelé les communistes à se joindre à la mobilisation prévue ce mercredi à Caracas en défense de la paix et de la démocratie



**Radio Habana Cuba**